



LA BELLE EAU DU BOIS LANTAL
14h - CEP du Prieuré

LUNDI 3 NOVEMBRE

L'histoire des sources du Bois-Lantal raconte l'engagement de deux familles qui, sur plusieurs générations, ont exploité ces eaux malgré des conditions difficiles. Les lourdes caisses d'eau étaient d'abord transportées à dos d'homme, puis par charrettes à mulets, avant l'arrivée des petits camions qui permirent des livraisons plus lointaines. Leur présence et leurs nombreux enfants ont aussi dynamisé le hameau : l'école de Serres fut déplacée au Bois-Lantal, renforçant la vie locale. Ce récit témoigne d'un travail acharné et d'un fort esprit communautaire, essentiels à l'époque pour faire prospérer la région.